



NP 3º/24 Septiembre | Escudería La Palma Isla Bonita  
49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

## Intensa semana para el 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR



10/9/2024

Este jueves 12 de septiembre finaliza el plazo para inscribirse en esta cita del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto y, un día antes, el Hotel H10 Taburiente Playa acogerá la presentación oficial de una prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita. Los principales candidatos al título del CCRA no se perderán un rally que se celebrará los días 20 y 21 de septiembre.



El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR vive esta semana unos días tan importantes como intensos. Dos fechas muy señaladas que no hacen sino recordar la proximidad de una prueba crucial en los campeonatos en los que está inmersa.



Por un lado, este miércoles se celebrará, desde las 20:00 h, la presentación oficial de la prueba, un acto que tendrá lugar en el Hotel H10 Taburiente Playa, que un año más vuelve a estrechar su vínculo con la prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita.



Por otro, al día siguiente, el jueves día 12, se cerrará el periodo de inscripciones de esta edición de la prueba palmera. Una cita que ya cuenta con aproximadamente 60 equipos en su relación provisional, una lista que con total seguridad se seguirá incrementando.



Entre ellos se encuentran los vigentes campeones del CCRA, Miguel Suárez-Eduardo González, que tomarán la partida con el habitual Citroën C3 Rally2. Tampoco faltarán los líderes actuales, Yeray Lemes y David Vázquez, que con una montura idéntica tratarán de reeditar el triunfo de hace unos años, al igual que Enrique Cruz-Yeray Mujica, que volverán a disputar esta prueba con el Ford Fiesta R5 MKII. Manuel Mesa-Néstor Gómez también aportarán su dosis de espectáculo al volante de su Suzuki Swift Rally2-Kit, así como Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis, que se dejarán ver, por primera vez en La Palma, con su novedoso Renault Clio Rally3.

Los locales tampoco querrán perderse el 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR. Ayoze Almeida-Rubén Feliciano (Honda Civic VTI), David Perdomo-Francisco León (Honda Civic Type R), Kevin Remedios-Carlos Alexis Martín (Honda Civic EK4) y Joel Triana-Ricardo Díaz (Mitsubishi Lancer Evo IX), entre otros, ya figuran entre los inscritos.

El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Santa Cruz de La Palma, Breña Baja, Villa de Mazo, Fuencaliente y Puntallana, así como las empresas Orvecame, CICAR, Hotel H10 Taburiente Playa, Constructora 2 Tumbos, SPAR La Palma, Mojos Sicilia, Obras y Servicios Femarpal, Pley, TV La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Selling Car Canarias, Proyecpal, Construcciones y Servicios AMN, Casa Pancho, VMCA y Fred. Olsen Express.

